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ATA 212 

Aos 04 dias de outubro de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, situada na Rua 

119 A nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema – C.M.S. , tendo como pauta a Revisão do Remume – Relação Municipal de Medicamentos 

2017.Sr.Inaldo faz abertura, passa a palavra a Sra. Edcléia que pediu a mesma, para informar sobre as atividades 

sobre o dia das Agentes Comunitárias de Saúde, sobre a palestra com a Dra. Rosaura e sobre a Abertura das 

Atividades do Caminhão do SESC, com exames e atendimentos direcionados a prevenção do câncer de Mama e 

Colo do Útero, intensificado nesta ação do Outubro Rosa, numa parceria com a prefeitura, Rede Feminina de 

Combate ao Câncer e SESC. Posteriormente foi realizada a leitura e aprovação da Ata anterior, Sr. José Bizerra 

registra seu desejo de registro de que pessoa fez a indagação e foi esclarecido pelos demais participantes sobre o 

tema.A Sta. Mariane Halpin inicia sua fala, apresenta a farmacêutica  Luciana Damo Fernandes, a mesma 

informa que foi realizado um estudo sobre a dispensação dos medicamentos e foram levantadas as 

possibilidades de exclusão de 3 medicamentos,  por existirem outros com efeitos similares,e ou constarem no 

cadastro do Programa Farmácia Popular ou terem baixa saída e o risco de vencerem sem demanda. Sra. Edcléia 

ressalta que dentro de 9 meses foi fornecido mais que o dobro previsto para 12 meses. Os medicamentos a 

serem retirados da relação e será fornecido até terminar os estoques são o Torsilax, Clonazepan gotas, 

Ranitidina e Loperamida. Houveram questionamentos sobre a manutenção da ranitidina e do Clonzepam e 

diante das justificativas e votação da maioria do conselho ficou definido a retirada dos 4 medicamentos supra 

mencionados. Os medicamentos  Clopidrogel e Risperidona, são fornecidos através de protocolo de solicitação 

via Estado e o medicamento Sertralina continuara sendo fornecido como está, mas será criado um protocolo 

municipal para regulamentar o fornecimento.Foi questionada a capacitação continua e o trabalho dos 

reguladores para evitar excessos de medicamentos para um paciente que acaba acumulando sem tomar pois não 

cumpre o ciclo do tratamento completo, o que virtualmente prejudica outro, e que está capacitação continua 

também deve ser feita com a população, para o uso consciente dos recursos. Foi informado que existe 

capacitação continuada, que é proibida a visita de representantes farmacêuticos aos médicos dentro das 

unidades para fazer propaganda de seus medicamentos, em detrimento dos medicamentos que existem pela 

rede. Foi citada a cobrança que o conselho vai receber ao aprovar tal corte de medicamentos, e debatido que 

está é sua função social de pensar no coletivo, como utilizar melhor os recursos disponíveis que são escassos e 

que não podemos atender a todos em tudo, que este é nosso ônus.foi informado que desde o começo do ano até 

o momento houveram mais de 1600 faltas em consultas e exames  no CERES, e que o equipamento e os 

profissionais ficaram ociosos, enquanto existem pacientes na fila e que isto deve ser trabalhado com a 

comunidade a conscientização de que só porque não pagam a consulta em dinheiro vivo, e sim com impostos, 

podem faltar sem avisar, usar a vaga e deixar outro paciente que poderia ser atendido na fila. A Gestão informa 

que será criada uma comissão municipal para a defesa dos medicamentos judiciais, para baixar os custos com 

está demanda que cresce vertiginosamente. È informado que será feito um protocolo para os médicos 

especialistas. Foi informada sobre a troca dos glicosimetros e sobre a capacitação para os diabéticos. Sr. Inaldo 

Informa, sobre o curso de Capacitação da ADI – Itapema, direcionado aos profissionais que atendem pessoas 

com deficiência, e a pauta da próxima reunião é a prestação de contas do Hospital Santo Antônio.  Diante das 

falas o Sr. Inaldo agradece a  presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo 

mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra, lavro o presente ata 
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